

3月7日（木）平成24年度の「卒業を祝う会」が開催されました。

今年度も6年生保護者ボランティア30名と、児童の委員により準備がされました。体育館には、来賓・教職員・6年生の保護者・6年生児童 約300名が参加しました。



1組児童からの出し物は、運動会の組体操 最後に感謝の言葉を伝えました。



2組児童からの出し物は、『劇団2組』アルバムを見ながら小学校での思い出を劇で披露してくれました。



3組児童からの出し物は、今まで言えなかったごめんなさい。内容は秘密です！それとダンスでした。



4組児童からの出し物は、ダンス・組体操・団結の大縄跳び、1人ずつ輪に入り次から次へと駆け抜けます。

1分30秒で 119回跳びました。



6年生児童全員による、合奏「愛しのエリー」と合唱「エール」そのあとは、6年生保護者による出し物です。

6年生が音楽祭で歌った「ふるさと」をピアノ・アコーディオン・縦笛・木琴・鉄琴など有志の保護者が演奏し、他の保護者は、児童・教職員・来賓を囲むように並び合唱しました。

「校舎は無くなるけれど、みんなのふるさはここです。」という思いが込められていました。次のAKBの曲は、楽しくみんなで歌い会場が盛り上がりました。

教職員の出し物は、合唱です。校長先生が指揮者になり素晴らしい歌声を披露してくださいました。

6年生担任より、みんなにメッセージ『だ・い・す・き』の4文字を使い、素敵な言葉をいただきました。



お世話になった先生に卒業生からのプレゼント！ 担任の先生には内緒で書いた寄せ書きに、先生方は感激してくれました。

